

Osnabrück

Von oben herab

[24.11.2014] Mit einer Thermografiebefliegung wollen die Stadt und Stadtwerke Osnabrück Energieeinsparmöglichkeiten im Dachbereich ausfindig machen.

Um herauszufinden, an welchen Häusern im Dachbereich noch Energieeinsparmöglichkeiten vorhanden sind, wollen die Stadtwerke Osnabrück gemeinsam mit der Stadt eine Thermografiebefliegung durchführen. „Die Befliegung ist eine wichtige Maßnahme aus dem Masterplan 100% Klimaschutz und ein Baustein, um die energetische Sanierung des Altbaubestandes in Osnabrück anzukurbeln“, erläutert Wolfgang Griesert (CDU), Oberbürgermeister von Osnabrück. Der genaue Termin für die Befliegung wird laut dem kommunalen Versorger kurzfristig veröffentlicht, da die Wetterbedingungen stimmen müssen. Die Bürger werden dann dazu aufgerufen, die obersten Geschosse zu beheizen, um aussagekräftige Ergebnisse zu erhalten. Mitte 2015 soll eine interaktive Karte im Internet zur Verfügung stehen, in der neben den Adresdaten auch die dazugehörigen Luftbilder abrufbar sind. Die Aufbereitung sämtlicher Daten erfolge bei der Stadt. Dies war eine Voraussetzung für die Zustimmung des Landesbeauftragten für Datenschutz in Niedersachsen zu diesem Projekt. „Jeder Eigentümer, der für sein Gebäude keine öffentliche Darstellung wünscht, kann dies der Stadt formlos mitteilen“, erklärt Detlef Gerds, Fachbereichsleiter Umwelt und Klimaschutz. In diesem Fall werde dann im dargestellten Stadtplan eine Lücke gelassen.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, Energetische Sanierung, Osnabrück, Stadtwerke Osnabrück